

佐倉中だより

こうがくしんしゅ

千葉県

《 校訓 》 好学進取 「編集·発行] 佐倉市立佐倉中学校 [生徒数]1年159名 2年149名 3年131名 全校439名 令和7年11月4日(火)発行 TEL 043 (484) 1026

~丁寧な積み重ねにより、成果倍増をめざす~

校長 相蘇 重晴

校内の樹木が少しずつ色づきはじめ、秋の深まりを感じる季節となってきました。10月は前期後期入替式や生 徒会役員任命式、前期通知票配付等盛り沢山の行事がありました。新役員の決意が全校生徒に堂々と示され、節 目を大切にした生徒の取組に、今後の生徒会活動のさらなる飛躍が大いに期待されます。

また、22 日の桜陵祭には、保護者の皆様に多数お越しいただき、ありがとうございました。インフルエンザの 猛威により、全校生徒が一堂に会することはできませんでしたが、各クラス共に積み重ねてきた練習の成果を余 すところなく発揮し、美しいハーモニーを奏でてくれました。変声期真っ只中の1年生が精一杯の合唱で見事な スタートダッシュを決め、3年生が集大成としてのクラス合唱を全身で表現し、思いを込めた歌声が体育館一杯 に響き渡る合唱祭となりました。29日には2年生の発表会が多目的ホールで行われ、再び校舎一杯に歌声が響き 渡りました。体育祭が終了すると同時に準備を重ねてきた桜陵祭に向けた全校生徒の取組に、さらなる感動を覚 えたことは言うまでもありません。仲間と共に、一人ひとりが思いを込めて歌い切った合唱は、本校伝統の合唱 をさらに進化させてくれました。

さて、11月は上旬に予定している後期中間テストからスタートします。ぜひ前期定期テストの反省点を活か し、果敢に学力向上に努めてください。特に3年生は三者面談も終わり、いよいよ本格的に進路決定の時期に突 入します。人生初の進路選択であり、希望や期待と同時に不安もいっぱいになっている時期ではありますが、時 間は待ってくれません。先ずは、私立高校の実務が始まります。不明な点は、担任や学年の先生に遠慮なく尋ね てください。一人ひとりが目的意識を高くもち、夢の実現に向けて積極的にチャレンジできる佐倉中生の姿を大 いに期待しています。

また、過日新聞報道で「AI との仲親友並み?」といった記事を目にしました。電通が AI 使用者に行った意識 調査によると、感情を共有できる相手として対話型 AI と親友がほぼ同様の割合であったということです。近 年、スマートフォン(スマホ)の著しい発達により、生成 AI の活用も進み、その利便性の高さから、本校でも自 分だけの携帯電話やスマートフォンの所持率が増加しています。同時に、全国的にインターネットを介したいじ めやスマホに関連した生徒指導事案が増加傾向にあり、中には警察との連携が必要になるようなケースも多くな っているそうです。スマホに関連する問題点としては、一例として、スマホへの依存性や SNS によるいじめ、個 人情報等に関わる被害、オンラインカジノ、闇バイト等が挙げられますが、スマホを利用する上で、知っておか なければならないこと、考えなければならないことがたくさんあります。生徒指導主事の藤田先生からは、今年 度8回にわたる情報モラル通信とタブレット使用のルールやマナーについて、生徒の皆さんには周知しています が、情報モラルに係る意識の高揚を図ることは、本校にとっても喫緊の課題です。26日には、今年度で3年目と なる情報モラル教室を開催します。今回は、千葉県環境生活部県民生活課の方をお招きし、千葉県内の青少年ネ ット被害防止対策事業(ネットパトロール)等についてもお話しいただく予定です。期日等詳細は、保護者の皆様 にお知らせしてあるとおりですが、参加申込みが14日迄となっております。ぜひご参加ください。

結びに、10 月は登下校時の事故が発生し、マナーについて地域の方から複数件お電話をいただきました。特に 自転車の乗り方については社会現象ともなっており、今後も十分に気を付けて登下校することが重要です。地域 の皆様には、ひき続き安全な登下校に関して見守りを続けていただきますよう、どうぞよろしくお願いいたしま

千葉県警察からもスマホ利用 について注意喚起が出ていま す。トラブルを未然に防ぐため にも、しっかりと伝えていきま しょう。



千葉県警ホー ムページORコ ード 子ども守るた

めに(保護者向 (発行) 千葉県警察

子どもを守ろう!

スマホ時代の大人の 教科書

【情報モラル通信の内容一覧】

※佐倉中では、デジタル・シチズン・シップ教育を推奨しています。

- No.1 情報教育について~情報リテラシーを身につける~
- No. 2 SNS 被害について
- No. 3 文字でのコミュニケーション~国語の授業ってとっても大事~
- No.4 ~人のタブレットやスマホ勝手に触ったらどうなる~
- No.5 生成 AI について~GIGA スクール構想 → NextGIGA ~~
- No.6 ~生成 AI を利用した生徒指導トラブル~
- No. 7 SNS被害: セクストーション (性的脅迫)
- No.8 ~フィルターバブルって言葉知ってる?~

身近なものだからこそ、様々なことを「知っておく」ということは、とても大事なことです。この機会に、ス マートフォン使用のルールなど、お子さまと一緒に考えてみてはどうでしょうか?

11月の行事予定

- 3日(月)文化の日、テスト前諸活動停止(~7日)
- 4 日 (火) 一斉下校 14:50
- 5日(水)学級員会会議(帰りの会10分延長)、
- 6日(木)後期中間テスト1日目・給食なし・最終下校12:25
- 7日(金)後期中間テスト2日目・給食なし・最終下校12:25
- 10日(月)テスト返却日(~12日)、テスト未受験者実施日 一斉下校 14:50
- 12日(水)体罰・セクハラアンケート実施日
- 13日(木)実力テスト(3年)、歯科管理検診(1年生)全校評議会
- 14日(金)テスト個票配付・振り返り
- 17日(月)和楽器体験(3年)、一斉下校14:50
- 18 日 (火) 印旛地区音楽発表会
- 19日(水)和楽器体験(3年)
- 20日(木)子育て理解講座(3年)、和楽器体験(2年) 全校委員会
- 21日(金)和楽器体験(2年)、委員会報告(帰りの会10分延長)
- 23日(日)勤労感謝の日
- 25 日 (月) 3 年生希望制三者面談・1、2 年生三者面談 (~28 日) 学校公開ウィーク (~28 日) 落ち葉はきボランティア (~28 日)
- 26 日 (火) ③④情報モラル教育、1,000 箇所ミニ集会 オンライン学習発表会

【新人戦の結果報告】11月4日(火)現在

☆県大会出場☆・・・柔道部、陸上競技部、水泳部

3年生が引退し、1・2年生での活動になってから間もない中での新人戦でしたが、どの部も一生懸命頑張りました。応援ありがとうございました。引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

桜陵祭

歌夢寧音

どんな色にもなるクラスの絆 Gloria uniti suono brillante

一ガンを作成していき

どの学級も一生懸命取り組む姿が見られました。今回の行事を学校生活に繋げてほしいと思います。特に3年生は、これから進路を決めていきます。全員の進路決定まで「支え合って」取り組んでほしいと思います。

※2 学年は、当日学級閉鎖のクラスがあったため、別日に全クラス発表をしました。

スクールカウンセラーの面談日

カウンセラー:大家 聡樹

○11 月の来校予定日

12日(水) 19日(水) 26日(水)

○相 談 場 所:相談室(保健室向かい)

○相談時間:9:30 ~ 15:30

○予約の仕方:担任まで、ご連絡ください。

※佐倉中では 10 月 23 日 (木) に教育相談 アンケートを配付し、現在そのアンケートを元に担任との面談を行っております。生徒の悩み事については、今後も全職 員で対応をしていきます。ご家庭でも何か心配なこと等ありましたら、遠慮なくお知らせください。

登下校安全確保にむけて

生徒の登下校の安全指導について、学校でも引き続き注意をしておりますが、ご家庭でも一声かけていただけると幸いです。

時間帯別自転車関連死亡・重傷事故件数 (令和2年~令和6年合計)



「自転車を安全・安心に利用するために」(自転車ルールブック)より抜粋

【自転車通学者】

- ○自転車の並列走行は禁止。1列で走ること。
- ○車間距離を十分に取ること。
- ○自転車と歩行者の併進も禁止。
- ○ヘルメットを必ず被り、交通ルールを守ること。
- ○「ながらスマホ」はしないこと。
- ※自転車については、軽車両であるということを自覚し、ルールを必ず守るようにしてください。 【歩行者】
- ○横に並ぶ際は、2列以上にはならないようにすること。(道幅が狭い場合は、1列で歩行する)
- ○車道にはみ出ないようにすること。
- ○前から人や自転車が来た際には、端に寄るなど臨機応変に対応すること。

時間帯別の自転車が関連する死亡・重傷事故件数をみると、午前8時と午後5時付近の時間帯に事故が多く発生しています。また、件数の中で、15歳から19歳(主に高校生・中学生)が最も多く、その高校生・中学生の死亡・重傷事故は、午前7時・8時と午後4時・5時付近の時間帯(登下校)に、多く発生しています。これらの時間帯には、こどもから大人まで、多くの方が自転車を利用しているほか、特に日没前後は、外が暗くなることに伴って、自動車の運転者から自転車を発見しづらくなります。日没も早くなってきましたので、ライトが点灯するかなどの整備点検しっかりとお願いいたします。

